

私は

**人との関わり**

が好き！

**薬学**会津保健福祉事務所  
生活衛生部 医療薬事課

令和5年度採用

わたしを表すKEY WORD

#バドミントン

高校生の時から続けており、今も週2回行っています。地域の大会や県職員大会に参加し、地域住民や県職員の先輩たちと交流しています。

#ご飯

所内の同期7人と時々ご飯を食べたり、飲み会をしたりして交流を深めています。同期以外にも仕事終わりに課内や年齢が近い同僚とご飯に行きます。

#散歩

#音楽

**県民の健康と医療を支えたい**

薬局、ドラッグストアなどの監視や届出など薬事関係の仕事を主に行っています。県民の方に安心して利用してもらうために、現場での指導は欠かすことができません。ほかには、薬物乱用防止の啓発活動を行っています。この活動は、県職員だけでなく、指導員の方や学生に参加してもらう活動です。こうした業務は、県の薬剤師ならではの業務ではないかと思っています。

**県職員を目指した理由**

学生の時の薬局・病院実習の経験から、地域の患者と医療従事者を支え、地域貢献ができる仕事がしたいと考えるようになりました。

県の薬剤師は、薬剤師と患者という接し方以外にも県民の方とさまざまな形で接することができることに魅力を感じ、志望しました。

**職場の雰囲気について**

少人数で医事と薬事業務を行っていることもあり、少人数だからこそ、上司や先輩職員は丁寧に仕事を教えてくれます。



**とある一日のスケジュール**

8:30	始業
9:30	薬事監視
12:00	昼休み

13:00	薬事監視
15:00	受付、事務手続き
17:15	終業

↓県職員バドミントン大会

**入庁前と後のギャップは？**

デスクワークが多い仕事だと思っていたのですが、新店舗の立入、薬局等の更新調査などと外回りの業務も多くて驚きました。

**この1年間で、印象に残った経験**

薬物乱用防止指導員の方々と地域の祭りに参加して啓発活動を行うイベントを行いました。初めての経験ということもあり、実際にイベントを行ってみると、あっという間で地域の方々と接することができた貴重な体験だと思いました。



↑合同薬物乱用指導員研修会

**受験者へのメッセージ**

行政薬剤師は他の仕事に比べ想像しにくいと思います。実際私はそうでした。職業体験や卒業生の声を聞いてやっぱりこの仕事をしたいと決意しました。行政薬剤師に興味があればぜひ一歩踏み出して調べて、体験してみてください。きっと薬剤師としての視野が広がると思います。